

A mi Maximilano te
abro carta dnde hace mu-
chos días. Perdoneme si es
primera vez que le pue-
diera en un libro que llamo la
Ciudad Media S-panola / 10. Represa
d-América para el Instituto de Co-
operación Iberoamericana. No he sa-
bido lo que me dirá Grull. Es una
versión muy larga de cosas que
me han ocupado últimamente.

Yclaro me faltan otras para
contarte mucho tiempo pues
estoy muy, muy cansado. Un poco
desacato de noche. Pero me canso
pronto. Me puse demacrado
mis 88 años y la total solidad en
que vivo.

Le supongo muy insieme portas
cosas de nuestro país. Lo que
yo también le diría es van a
acabar con la democracia. Son

perfectos barbros. Estar allí es un
romance que nos detenerá hasta
que traen santo; estos chachas
son unos los salvajes

yo visto, tan críos que no veré
el mañana triste que el posible acor-
tará. Pero es admirable gala
de querer que. No podíamos pelear
en París en estos años de ahora.

¿Cómo va su salud? Me encanta.
amigo. No tenemos que una salud
clara que no depende de nosotros

Le pido Maldonado esto de un
dorado persona como juega; las
tareas se le entregarán de golpe y sin
hacerse segura.

Un saludo a la mujer y para el.
un abrazo de su amigo a mis

y compañeros

Blascedio Sanchez Elizalde

10-May 1981